

14.-17. MAI 2015
KÖLN
**36. BUNDES-
KONFERENZ**
... weil es in unseren
Händen liegt,
diese Welt
zu verändern!


Beschluss der 36. Bundeskonzferenz



Sozialistische
Jugend
Deutschlands –
Die Falken

Betrifft: hdGDL

- Die SJD - Die Falken erklärt sich solidarisch mit den aktuellen Arbeitskämpfen der Bahnbeschäftigten, der Erzieher*innen und der Beschäftigten der Post. Die Gliederungen sind aufgefordert, diese Solidarität in geeigneter Form praktisch werden zu lassen.
- Der Bundesvorstand der SJD-die Falken entwickelt zeitnah eine Position zum Tarifeinheitsgesetz und thematisiert im Parteikonvent der SPD seine Kritik am Tarifeinheitsgesetz und fordert die SPD auf, den Gesetzesentwurf in Bundestag und Bundesrat abzulehnen.